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Tableau 7 Importance du rabattement dans les fosses en fonction des années 

~ Rabattement ~ Restauration de la nappe (“70) / Année depuis la fermeture de la 
p/r au puits de 750 m ? mine (1976) ~ 
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II appert à l’analyse de ce tableau que la plus grande partie du rabattement de la nappe était corrigée 
en 1983, soit 7 ans après la cessation des activités. L‘ajustement de la nappe étant asymptotique, les 
quelques m qui restaient à corriger ont pris, toute proportion gardée, plus de temps. De plus, il faut 
alors considérer que c’est dans la zone des fosses que le rabattement était et demeure le plus 
important. II faut donc en conclure que le rabattement résiduel à l’extérieur de la propriété est 
beaucoup moins important que dans la zone des fosses. 

À partir de 1992, soit 16 ans après la fermeture, le rabattement dans la zone des fosses est évalué à 5 
m. Nous pouvons considérer que le rabattement est à la fois non significatif et non mesurable à 
l’extérieur de la propriété. 

Antérieurement à 1994, soit moins de 18 ans après la fermeture de la mine, le rabattement dans la 
zone des fosses est inférieur au critère utilisé pour déterminer s’il y a un rabattement significatif. 

Par ailleurs, il faut se rappeler que la mine SLC n’a pas remblayé ses chantiers et que les deux fosses 
représentent des volumes importants à remplir à la fin des opérations. Cela ne sera pas le cas pour le 
site Niocan. Ces différences font en sorte que le rétablissement de la nappe indéniablement sera plus 
court pour le site Niocan. 

Veuillez agréer, Madame, l’expression de mes meilleurs sentiments. 

André Vachon, biol., M.Sc. 
Vice-président principal adjoint 
Énergie et environnement 

C.C. : M. Richard R. Faucher / Niocan inc. 
M. Denis Isabel / SNC-Lavalin 


